



Alito Moreno llama “cínico” y “chillón” a Noroña por aceptar los escoltas de la GN, tras pelea

La Fiscalía General de la República (FGR) ya asignó custodia a Fernández Noroña, como resultado de la denuncia penal que interpuso; tras insultos de Alito, Noroña declina

Por Andrea Rodríguez Eleuterio



Tras el enfrentamiento que protagonizaron **Alejandro Moreno** y **Gerardo Fernández Noroña** en el Senado, el pasado 27 de agosto, ambos legisladores denunciaron la agresión ante las instancias correspondientes, sin embargo, hasta el momento solo la del ex presidente de la Cámara Alta ha tenido avances.

La **Fiscalía General de la República (FGR)** ya asignó custodia a Fernández Noroña, como resultado de la denuncia penal que interpuso, debido a la agresión por parte de cinco legisladores de la bancada priista, entre los que se encuentran **Alejandro Moreno, Rubén Moreira** y **Manuel Añorve**.

Aunado a ello, se tenía prevista la diligencia de la FGR el día de hoy, en el Senado, donde *se recrearía la agresión entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña*, no obstante, fue pospuesta sin mayor información.

El dirigente del **PRI** recordó las razones que originaron el incidente, ya que durante la sesión no se le permitió la participación, pese a estar aprobada y pactada previamente. Las declaraciones recientes

De igual manera, Moreno presentó una denuncia por **“amenazas y otros delitos en agravio de su persona”**, sin embargo no ha reportado avances.

[Alito Moreno llama “cínico” y “chillón” a Noroña por aceptar los escoltas de la GN, tras pelea - Infobae](#)